
Sujet : [INTERNET] Méthanisation
De : Laure <lauregonnier@ecomail.fr>
Date : 25/03/2022 15:57
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Bonjour

Au sujet de l'enquête publique pour la création de méthaniseurs : la méthanisation a un sens quand
c'est à petite échelle pour valoriser des déchets, mais c'est une aberration totale de consacrer de
la superficie agricole à cultiver maïs et autres (à irriguer en plus) pour les méthaniseurs.

Je reste disponible pour échanger si besoin

Cordialement

--

Laure Gonnier
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